



ᓄᓇᑭᓃ ᐱᓚᓃᓕᐸᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕ  
NUNAVUT DEVELOPMENT CORPORATION  
LA CORPORATION DE DÉVELOPPEMENT DU NUNAVUT  
NUNAVUNMI PIVALLIAJJUTIKHALIRINIRMUT KUAPURIISINGAT

15 novembre 2023

L'honorable David Akeeagok  
Ministre responsable de la Société de développement du Nunavut  
C.P. 2410  
Iqaluit (Nunavut)  
X0A 0H0

Monsieur le ministre,

J'ai bien reçu la Lettre d'attentes de la Société de développement du Nunavut pour 2023-24, datée du 26 septembre 2023.

### Attentes et priorités

Je me réjouis à la perspective de travailler avec toutes les principales parties prenantes au sein du Nunavut pour œuvrer à l'amélioration du Territoire. Nous travaillons sur certains développements avec les organisations régionales inuites, principalement les régions du Kivalliq et du Qikiqtaaluk, dans le secteur du logement, ainsi que sur un navire de recherche marine sur le territoire.

### Indicateurs de rendement

La SDN reçoit peu à peu des demandes de prises de participation. Sakku Investments envisage une éventuelle prise de participation, de même que Qikiqtaaluk Corporation, qui a récemment fait l'acquisition d'un navire de recherche. Il est très important que l'emploi inuit continue de croître. Le conseil d'administration de la SDN a récemment mentionné la création d'une usine de transformation de produits alimentaires locaux quelque part dans la région de Baffin. Nous attendons actuellement de recevoir des informations de QC pour voir si nous pouvons établir cet objectif ensemble.

### Diversification économique

La SDN cherche toujours à développer son Fonds de capital-risque. La SDN continuera à soutenir les artistes locaux, régionaux et territoriaux. Plus récemment, par l'intermédiaire du ministère du Développement économique et des Transports, au cours des deux dernières années, nous avons emmené des artistes de tout le territoire à l'événement « Crafted » à Winnipeg pour



ᓄᓇᓗᑦ ᐱᓐᓐᓐᓐᓐᓐᓐᓐᓐᓐᓐᓐᓐᓐᓐ  
NUNAVUT DEVELOPMENT CORPORATION  
LA CORPORATION DE DÉVELOPPEMENT DU NUNAVUT  
NUNAVUNMI PIVALLIAJJUTIKHALIRINIRMUT KUAPURIISINGAT

exposer leurs œuvres d'art talentueuses et les vendre. Ce fut un énorme succès, les artistes ayant pu vendre leurs œuvres dans le sud du Canada, ce qui n'aurait normalement pas été possible. Le mandat de la SDN est de créer des emplois, des revenus et des opportunités d'affaires pour les habitants du Nunavut et c'est une réussite que nous poursuivrons dans le futur.

Le fonds de capital est à la disposition de toutes les filiales de la SDN, qui peuvent l'utiliser pour améliorer leurs propres opérations. Qu'il s'agisse de moderniser un vieil équipement ou d'obtenir une technologie plus récente pour améliorer leurs activités, ou encore de réparer un équipement endommagé. Le fonds d'exploitation est versé chaque année à toutes les filiales en fonction du nombre de postes créés. Il sert à compenser les frais généraux de chaque filiale.

Le SDN travaille actuellement avec les responsables le ministère du Développement économique et des Transports ainsi qu'avec les organisations inuites régionales pour développer l'industrie culturelle afin de créer des opportunités dans les petites communautés. Cela créera des opportunités d'emploi et générera des revenus pour les citoyens. C'est l'occasion de diversifier ce que les Nunavummiut peuvent produire avec leurs ressources naturelles. Un projet sera bientôt lancé à Baker Lake sur le Qiviut et la manière de le produire localement.

Le secteur de la récolte et de la pêche continue de travailler avec les organisations locales de chasseurs et de trappeurs pour s'assurer que les mesures appropriées sont en place afin que nos ressources naturelles ne se trouvent pas épuisées. Au cours des dernières années, la SDN a ajouté le béluga à son assortiment de produits destinés à la population du Nunavut. Nous envisageons actuellement d'investir dans un navire de recherche afin d'accroître la disponibilité d'autres espèces marines pour les Nunavummiut.

Des responsables du Centre du patrimoine inuit, en cours de construction à Iqaluit, ont récemment contacté la SDN en vue d'un éventuel partenariat concernant la mise en place d'une boutique de souvenirs et d'un magasin de vente au détail. Bien qu'il s'agisse d'un projet à long terme, nous nous réjouissons des possibilités d'expansion dans ce domaine.

### Favoriser des partenariats solides

La SDN continuera à travailler avec le ministère du Développement économique et des Transports et la SCCN afin de discuter régulièrement de clients et d'investissements potentiels et à communiquer sur une base régulière. Avec l'évolution des branches d'activité de deux des trois organisations inuites, le fait de tendre la main à la SDN pour d'éventuelles prises de participation est également essentiel pour travailler avec les organisations inuites à l'avenir.



